
Écrire	des	mots	invariables

Fiche

•	Les	noms	invariables	se	terminent	souvent	par	-s,	-x,	ou	-z.

Ex.	:	un	choix,	un	prix,	un	nez,	du	gaz,	un	bras,	du	velours.

•	Les	autres	mots	invariables,	les	mots	outils,	n'ont	pas	de	terminaison	particulière		:	pour	les	orthographier,	il	faut	les	apprendre.

Ce	peut	être	:

des	mots	de	liaison	;	ex.	:	car,	et,	donc	;

des	mots	qui	introduisent	un	complément	;	ex.	:	avec,	sur,	pour	;

des	mots	qui	apportent	une	nuance	de	temps	(aujourd'hui,	hier,	demain),	de	lieu	(ici,	là,	ailleurs),	de	manière	(vite,	gentiment).
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